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 促優化石排灣過路設施 

 

石排灣公屋群為本澳近年最大型公屋群體，區內有數萬人居民入住，由於該區位

置與市區有一定距離，加上附近路段亦有不少在建項目，建築工人數量亦非常龐大，

區內巴士總站為不少市民及外僱經常使用之公交設施，然而，由於區內行人的過路設

施只有連接幾個屋苑的行人天橋，而天橋的電梯卻經常出現故障需維修，加上該區天

橋的扶手電梯亦需先步行數級頗高的樓梯才能使用，行動不便人士及長者若要到該總

站乘搭公交往往只能選擇橫過行車道，險象橫生。 

 

為此，本人提出以下幾點建議： 

 

1. 建議工務局及市政署協調研究改造扶手電梯前的石級，劃出一部分造成斜台，供

行動不便人士及手推嬰兒車人士使用； 

2. 建議交通事務局在巴士總站前的路口設立斑馬線，讓需要前往乘搭公交的行人使

用； 

3. 建議工務局及交通事務局從長遠考量，重新規劃區內行人過路設施，特別是研究

把區內數座行人天橋駁通的可行性，便利居民出行。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

附件 - 相片 


